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◇“我等の生業”

◇出席報告

会』』 59(56）名 出席46名

出席率 8214％

前凶 5月2日 （修LE出席率) 100%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

小111ｲ豊I(5/15)､A:111"(5/15)

◇ニコボックス

新美敢君谷I1さん有難うございました。

林淳三君讃井先生、お騒いできてありが

とうございます。

笹野義春君、大谷和雄君、西川豊長君

早退させて頂きます。

小山雅弘君、太田茂君誕生[1祝い。

安藤銭之助君、黒須一夫君粘職記念上l

祝い。

◇堀江幹事報告

1． 本日例会終了後、 l臨時総会を州催いたし

ますので、全会風の方はそのままお残り下

さい。

2． 次回例会は、 フフ･イアサイドミーティン

グ極午後6時より松楓閣にて州催いたしま

すので昼|鋤の例会はございません。

;iriIAl進いのないようお醗いいたします。

◇バナー紹介

Winthl･oPRCM"sachusetts U.S.A.

j<1-1 弘祁君

◇新美会長挨拶

この池休如何がお過ごしでしたでしょうか。

カウチポテト族こんな笥集が言われました。

即ち仲間たちとフカフカのソファ（カウチ）

に鯉そくってボテl､チップをほおばり乍らテ

レビやビデオなどを見て過ごす。大型休日の

「|-'にあって仕小が趣味の様な中岡年者にとっ

ては上手な余暇の使い方が難しい様です。

さて‘謡は変わり、こんな話をすると又金吉さ

んにお叱りを蒙るかも知れません金吉さんを

フルネームで言えば石部金吉鉄兜君ですがも

ともと勉強家である人はお隆昔さまと商われ

まして、そんな蝋から医省は昔から名手僻刀

を,汗され何処へでも出入りできたそうです。

例えばNllKの大河ドラマ「春日局」の中の

人奥も、又吉原の遊廊へも出入りが可能だっ

た訳です。そこからするとかわいそうなのが

満功さん個侶の吉腺への出入りはごはつとそ

れなら佃侶は金吉さんだったかと周･うと、そ

うではなく人に功徳を‘溌くお坊さん。 「昼は

釈迦佼は神農（しんのう）の弟子となり」と

か「入門（だいもん）は和尚大門（お燕もん）
にては際.昔」と言う句が示すとおりそこはそ

こ法令で厳しく禁じられていたにも拘らず遊
里へ行く手立ては考えるもの。

昔は佃侶も町医者も、頭を丸めていたので長
羽識りを蒲て脇差しをさせば町隆苔に化けて

しまう先程の大門（だいもん）は寺の山門の

ことで（おおもん）は遊廊の入り口の門、当

地にも昔華やかだった名残の大門が現在中村

区にあります。

◇誌演

‘‘人と楽しく父|際する方法”

日本易道学校副校壁

讃井天祥氏 （紹介林巷）
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私は朝日カルチャーセンターを受持ちまし

て23年に透ります。そんなわけで名古屋と東

京間をいつも往復しております関係で私にとり

ましては当地は第二の故郷と思って海ります。

今日の演題の人と交際する方法でございます

が人と交際する上で－番難しいという原因は

自分の性格で人の気持ちを物指しで測るとい

う事だと思います。自分がこうしてもらうと

うれしいから人もそう思うだろうという事が

根本的に難しくしている原因だと思います。

そういう接し方をしている限り人との交際は

うまくいかないと思います。つまり人と自分

とは全く違うんだという事をよく頭に入れて

おく必要が有ると思います。第2の点は日本

人はヌマイルという事が全く下手だと思いま

す。ほんのわずかな事ですが人と顔を合せた

時には感じよく笑うという事では無く、 これ

はホテル等で外人と顔を合せた時の軽いあい

さつ等を参考にされるとよいと思います。言

葉を変えて言いますと笑うという事で無く明

るさだと思います。明るさが有りますとその

人の回りには人が寄って来るという事に葱り

ます。これが二番目の条件だと思います。そ

れから3つ目には言葉づかいという事です。

テレビ等でよく見ておりますが本当の意味の

敬語を使っている方が少ないという事です。

言葉という物は例えば目下の者が失礼な言葉

づかいをされますと大変不愉快唾感じが致し

ます。ですから平常よりていねいできれい葱

言葉づかいをするという事が大変大事な事で

有ると思います。

人と接する場合大変気を使うという方が多い

と思います。その場合相手の顔で－番気を付

ける所は鼻の形それも角度によって性格が判

ります。鼻の角度によって判断されるとよい

と思います。一例を上げますと高い方はプラ

イドが高いという事です。そういう方は何か

ほめて上げるという事で全てお話がうまく行

きます。鼻の低い方はほめても逆効果になり

ます。それもよく覚えておいて下さい。

人というのは神経が集中しますとマユ毛の毛

が立って参ります。 これも大変役に立つ事が

有りますので参考にして下さい。

以上申し上げました事を参考にして戴けば

皆様方が人との交際の上で大変謁役に立つと

思います。

（文責魚津）

～､_～､～～臨時総会決鴎事項～~～､～､ハヘ

矢野勝久次年度会長の病気退会に伴う

理事役員一部変更の件

1． 次年度会長篭、黒須一夫君とする。

2． 次年度副会長を、永井岻裳君とする。

3． 次年度副SAAの人選については、新美

会長に一任する。

以上

◇RIニュースより

カナダのクラブ

女性入会が可能に

B1理事会は、 1988年10月の会合で、 カナ

ダのすべてのロータリー・クラブが適格の女

性鞍入会させることができる、 と決定しまし

た。 この決定は、RI定款に沿ったものです。

RI定款には、 クラブは、管轄都市、州、連

邦の法律に合致した方法で運営されなければ

ならない、 と明記されています。

理事会の決定は、ケベック州のモントリオ

ール・ ロータリー・ クラブの請鮪を受けて、

出されたものです。請願には、次のような必

要資料が添付されていました,:女性の入会を

希望するということを明記したクラブ決議：

関係法令の写し：請願を支援する法律家の意

見書。ロイヌ ・アビーRI会長とフィリップ

・ リンジー事務総長は、これらの資料桧検討後、

弁護士の助言醤受け、理事会に、 Eアベック州

のロータリー， クラブが適格の女性を入会さ

せる」ことを承認するよう勧告しました。

へ

理事会は、 「男子のみ」を会員とする現在の

会員規定がケベック州の法律に反することに

|可意しました。一つの国の中で二つ以上の会

員規定の下にRIが運営されるのは実際的で

はない、 と考え、 この決定をカナダのすべて

のクラブに拡大適用することにしました。

クラブ相談室

問：仮ロータリー・ クラブへの出席は、 メ

ークアップとみなすことができますか？

答；できます。新クラブを設立するための

結成グループは、毎週定期的に会合鞍開くこ

とを条件として、 その結成グループの第1回

会合のときからRIに加盟するまで、 「仮ロ

ータリー・クラブ」とみなされます。 クラブ

の例会に欠席する会員は、 ロータリー・クラ

ブまたは仮ロータリー・ クラブの例会に出席

して、 メークアップすることができます。

問：私はクラブ会長ですが、地区ガバナー

に指名されてもよいでしょうか？

答：いいえ、境涯ではできません。あなた

が2期目の会長芯ら別ですが。地区ガバナー

として指名されるには、指名の時点でクラブ

会長を全期務めたことがなければ葱りませ

ん。

へ

◇次回例会（5月16日）

ファイアサイドミーティング

松掘閣にてPM6:00より

◇次々回例会（5月23日）

友愛の日（立食例会）

－2－


